

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 10 de Agosto de 1965

EVACUADOS POR EFECTOS DE LAS LLUVIAS

Desde las 11 de ayer comenzaron a evacuarse nuevas familias que quedaron sin casas a consecuencias de las lluvias que este fin de semana han caído sin tregua sobre la ciudad. Camiones militares facilitados por la Escuela de Artillería procedieron a recorrer los diversos sectores anegados, colaborando su personal en salvaguardar los enseres de las familias modestas y trasladándolas al Hospital Viejo, cuyos antiguos locales nuevamente han prestado su valioso servicio a las gentes necesitadas.

COOPERACIÓN DEL MUNICIPIO SOLICITAN ESTUDIANTES PRIMARIOS

Cooperación, solicitaron a la I.Municipalidad los alumnos de Escuelas Primarias de nuestra ciudad, con objeto de poder realizar giras al sur y al norte de Chile en certámenes deportivos. Delegaciones femeninas y masculinas concurrirán a un Torneo Nacional de Basquetbol en Concepción, a un Festival de Gimnasia y Folklore en Angol y a una Nacional de Fútbol en María Elena. Para ello es imprescindible contar con un buen respaldo económico, por lo cual se ha abocado una campaña monetaria a cargo de una comisión.